



2月号



この瞬間

平成31年1月28日

寒さが一段と厳しくなり、冬も本番を迎えました。子どもたちは、寒さにも負けず、学習や活動に一生懸命取り組んでいます。

2月を迎えると、子どもたちは卒業への意識が高まる時期に入ります。残りの2か月間で小学校生活のまとめや下級生への引き継ぎをしていかなければなりません。いろいろな忙しくなるとは思いますが、落ち着いて一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

今後ともご協力よろしくお願ひします。

お知らせとお願ひ

☆日曜参観日 参観ありがとうございました

1月20日(日)の参観日では、ご多用の中をご参観いただきありがとうございました。また、親子ふれあい行事では、クラス別親子ドッジボール大会を行いました。とても盛り上がり、親子で一緒に楽しむことができました。

学年委員のみなさんには、計画・準備や運営面で大変お世話になりました。ありがとうございました。

☆参観日について

2月22日(金)の5時間目に授業参観があります。小学校最後の参観日で、子どもたちの1年間の成長を観ていただく日でもあります。

ご多用とは思ひますが、ぜひご参観ください。

授業参観(各教室) 13:55~14:40

児童一斉下校 14:50

学級懇談(各教室) 14:50~15:40

P T A 役員会(ラウンジ) 15:50~16:30



☆総社東中オープンスクールの準備をお願いします

2月13日（水）に総社東中学校オープンスクールがあります。この日に向けて自転車の点検やヘルメットの確認をお願いします。当日は列になって並んでいきますので、自分のペースで走れなかったり、思わぬところで止まらなければならなかったりすることもあると思います。自転車は、足がしっかり地面に着き、安全に乗り降りできる使い慣れた物の方が安全です。小学校でヘルメットを注文した方は、今月中には届く予定です。

また、この日の登校は、6年生の児童は自転車を押して、登校班と歩いて来るようになります。下校は総社東中学校での活動が終わり次第、担任やボランティアの方と山手小学校方面へ向けて帰ります。

当日の活動終了時刻や天候によって下校時刻が前後する場合がありますので、ご承知ください。よろしくお願いします。



☆生活リズムの点検と学習のまとめを

学校の授業では、6年生で習ったことの復習に入っていく教科もあります。中学校へ向けての準備も始まると、少し落ち着きがなくなりやすい時期でもあります。このような時だからこそ、じっくり腰を据えて学習に取り組んでももらいたいと思います。学校では家庭学習を1時間以上頑張るように指導しています。ご家庭でも声掛けをよろしくお願いします。さらに、必要に応じて家庭での生活リズムを見直していただき、連絡帳や宿題、学習の用意等の点検もしてみてください。

また、手洗い・うがい等、風邪やインフルエンザの予防も併せてお願いいたします。



学年通信は、山手小学校のホームページにも掲載しています。